



# 絆 きずな



令和6年11月15日発行

長良高校の生徒のみなさんには、本当に「素直」な人が多いな、と常日頃感じます。もちろんこれは良い意味で、授業でも HR でも指示されたことに「素直」に従って取り組む、「それはこういうことだよ」と諭せば「ああそういうことか」と「素直」に聞き入れる、といった姿をよく目にします。思うに、「素直さ」というものは特に学習やスポーツの場面において非常に重要であり、自分の不足している部分を「素直」に受け入れることが、新しい知識や技術の獲得につながると信じています。

しかし、「素直」であることは、時として危険性をはらんでいるとも感じます。例えば、日本では高齢者に対する詐欺行為が横行していたり、世界的に見れば宗教由来の差別が未だに解消されていなかったりと、残念なことに問題が山積みの状態です。詐欺被害に遭う人は、相手の話を鵜呑みにしてしまう「素直さ」を持ち合わせているのでしょう。宗教由来で差別をする人は、信仰の対象や宗教上の慣習に「素直」に従っているだけ、という側面もあるのではないのでしょうか。

今月は LHR の時間に、人権に関わる講話があります。一人一人がまず「素直」に相手の話を聞き、その上で何をどう判断するのか、自分の頭で考える習慣を身につけるきっかけになったら良いなと思います。



## 心に残った言葉

### You'll Never Walk Alone

佐伯 親平 先生

これは、イングランドのサッカーチームであるリヴァプールのサポーター達が試合前に必ず歌う応援歌で、「君は一人じゃない。」という意味が込められています。

私は、リヴァプールの試合を現地観戦した際にこの歌を生で聞きました。サポーター全員が赤いマフラーを掲げ、スタジアムが震えるほどの声量で歌う光景を目の当たりにし、感動と勇気をもらいました。言語も民族も違う人々が、この歌を通じて一つになっていたのです。落ち込んだ時や不安な時には、いったん深呼吸をして周りを見渡してみてください。あなたと同じ境遇の誰かや、あなたを理解してくれる誰かがきっといるはずです。



## スクールカウンセラーについて

みなさんの悩みを相談できる機会を設けています。  
場所は本校南舎1階の「ほっとプレイス(教育相談室)」です。



### 【今後の予定】

12月3日(火) 16:20~18:20

※予約制です。担任または相談室に気軽に声をかけてください。